

Editorial

Es ist schon wieder eine beträchtlich Zeit her, daß das letzte E&T-Info herausgekommen ist. Sicher hat der eine oder andere gedacht, es würde überhaupt keine Ausgabe mehr erscheinen.

Dies lag zum einen am Mangel an Artikeln, hierbei sei gleich jeder Leser aufgerufen, wenn er etwas zu sagen hat, dann soll er es bitte in Worte kleiden und als File bei der Fachschaft Elektrotechnik abgeben, und zum andern daran, daß wir halt auch nur Studenten sind, die ab und zu eine Prüfung ablegen.

Nun, da es doch eine Weile her ist, daß Ihr etwas von uns gehört habt, gibt es doch einige Neuigkeiten, z.B. der Fachschaftsvorsitzende ist seit Oktober Christian Suppan, da Herwig Kusatz ein halbes Jahr in Madrid verweilt oder daß sich die Besetzungen von diversen Gremien sich verändert haben, aber mehr darüber auf Seite 4.

Wahrscheinlich werden die meisten bald merken, daß sich die Gestaltung der Zeitung schon wieder geändert hat. Dies ist darauf zurückzuführen, daß Norbert Schnell, der an der vorangegangenen Zeitungen die Hauptarbeit der Gestaltung geleistet hat, in Wien an der Diplomarbeit schreibt.

Ansonsten bleibt uns nur noch Euch viel Glück bei den kommenden Prüfungen zu wünschen und viel Spaß beim Lesen dieser Ausgabe

Werner Drexel

Impressum:

**E&T
INFO**

Medieninhaber

Herausgeber

Verleger:

Österreichische
Hochschülerschaft

an der TU Graz

Rechbauerstr. 12

8010 Graz

Für den Inhalt

verantwortlich:

Fachschaft

Elektrotechnik

Redaktion,

Layout:

Werner Drexel

Peter Feest

Christian Suppan

Druck:

Druckerei Dorrong

Kärntnerstr. 96, Graz

Auflage: 3500 Stück

Die Meinungsberichte
müssen nicht unbedingt
mit der Meinung der
Redaktion überein-
stimmen.

Quo vadis.....	3
News.....	4
Der Doktorand	6
Umsteigen!?	7
Erklärungen und Richtigstellungen	7-9
Toningeneure	10
Roboterwettbewerb	11
Tafel	16
Short Story	
324er	14
Erstsemestrigentutorium	15